



Neuer Vorstand beim HVV

Dr. Georg Schneider führt den Heimat-und Verschönerungsverein Buschhoven

Corona zum Trotz konnte der Heimat-und Verschönerungsverein Buschhoven (HVV) im Juli im Pfarrheim seine Mitgliederversammlung in Präsenz durchführen und turnusgemäß einen neuen Vorstand wählen.

"Neu" ist allerdings nur der Vorsitzende, **Dr. Georg Schneider**, der vom Stellvertreter zum "Chef" aufstieg. Zum stellvertretenden Vorsitzenden rückte das langjährige Beiratsmitglied **Karl Micklisch** auf, Schatzmeisterin **Ruth Micklisch** und Schriftführerin **Monika Wolf-Umhauer** wurden in ihren Ämtern bestätigt. Ebenso einstimmig bestätigt wurde der bisherige Beirat um Weierwartin **Nicole Heyart**. Neu gewählt - einstimmig wie alle anderen - wurde **Manfred Baehr**.

"Für unser vielfältiges Engagement rund um unser Dorf suchen wir Männer, Frauen und Kinder, die uns - jeder nach seinen Kräften - unterstützen und die Zusammenarbeit mit den anderen Buschhovener Vereinen", wünschte sich Georg Schneider zum Amtsantritt für seinen HVV. "Auf unserer Homepage www.HVV-Buschhoven.de, im Schaukasten am Toniusplatz, auf Facebook und in den Medien finden sich alle nötigen Informationen."

Als nächste Veranstaltungen plant der neue Vorstand nicht nur die regelmäßigen Termine "Weierpflege am ersten Samstag im Monat um 10", sondern auch einen **informativen Nachmittag am 2.10.21** im Pfarrheim zum Thema "Betrug per Telefon" in Zusammenarbeit mit der Polizei.